

## 21.05.2017 Frühjahrsausfahrt

Am vorletzten Wochenende des Mai's fand heuer unsere Frühjahrsausfahrt statt. Bei durchwachsenen Wetterbedingungen versammelten sich 37 Teilnehmer mit 20 Fahrzeugen beim Pendlerparkplatz in Mönchdorf.



Um ca. 9 Uhr startete der Ausflug in Richtung Freistadt. Die Route führte uns über Königswiesen, Unterweißenbach, Langfierling und Maasch nach Freistadt.

In Freistadt angekommen, erwartete uns eine Führung durch das „unterirdische Freistadt“. Dabei wurden uns bislang verborgene Keller und Schächte gezeigt, welche im Mittelalter errichtet wurden.



Nach dem Mittagessen besuchten wir das Kaolinum in Allerheiligen. Dort wurde uns Mithilfe eines Schaustollen die Arbeitsweisen im Bergbau, die Herstellung von Kaolinum, die Anwendungen und die Transportwege gezeigt.

Zum gemütlichen Abschluss führte uns die Route nach Bad Zell ins Lebensquell Resort. Bei Kuchen und Kaffee ließen wir den Nachmittag ausklingen.

Der Vorstand bedankt sich für die zahlreiche Teilnahme.

Einige weitere Eindrücke:

